

Wenn ihr an mich denkt, seid nicht traurig,
erzählt lieber von mir und traut euch ruhig zu lachen.
Lasst mir einen Platz zwischen euch,
so wie ich ihn im Leben hatte.



Nina Gamper-Conrad

5. August 1923 bis 31. März 2021

Wir möchten uns von ganzem Herzen bei allen bedanken, die ihre Verbundenheit in so liebevoller und vielfältiger Weise zum Ausdruck brachten.

Ein besonderes Dankeschön richten wir an:

- Das Alterszentrum Lindenhof; speziell an den Heimleiter Herr René Keller, an das gesamte Pflegepersonal für die liebevolle und fürsorgliche Pflege in den vergangenen Jahren sowie an Frau Cornelia Hobi für die kreativen Strickprojekte
- Pfarrer Jost Keller für die einfühlsam gestaltete Abdankung sowie für die musikalische Begleitung an die Organistin Frau Franziska Stähelin
- Herrn Dr. Baumann und das gesamte Team der Arztpraxis Rümlang für die ärztliche Versorgung
- Verwandte und Freunde, die Nina Gamper auf ihrem letzten Weg begleitet haben
- An alle die meiner Mutter, Schwiegermutter, Nani im Leben in Freundschaft und Zuneigung verbunden waren.

Uns allen bleiben Erinnerungen an viele schöne, gemeinsame Momente, die wir mit Nina Gamper verbringen durften. Du bleibst in unseren Herzen!

In stiller Trauer:
Walter Gamper im Namen aller Angehörigen